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会 議 録 

 

１ 会議名 

  令和元年度 第５回頸城区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

⑴ 協議事項（公開） 

○令和元年度地域活動支援事業について 

⑵ 報告事項（公開） 

○送電線新設工事に係る進捗状況等及び伐採工事について 

○「地域を元気にするために必要な提案事業」の経過報告について 

⑶ その他（公開） 

３ 開催日時 

  令和元年７月３０日（火）午後６時００分から午後７時０３分まで 

４ 開催場所 

  頸城コミュニティプラザ ２階 ２０３会議室 

５ 傍聴人の数 

  １人 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：井部辰男（会長）、関川正平（副会長）、石野敏、上村閨一、笠原昇治、佐

藤学、佐野喜治、西巻肇、芳賀芳明、橋本博太、船木貴幸、望月博、山本

光夫、山本誠信、横山一雄（委員１６人中１５人出席） 

・東北電力㈱：佐藤部長、佐藤主任、佐藤担当、渡辺主査、 

・河川海岸砂防課：中村課長、大堀係長 

・事務局：頸城区総合事務所橋立所長、田村次長、小山市民・生活福祉グループ長、

稲田教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ武内班長、田中主査、

古川主任（以下グループ長はＧ長と表記） 

８ 発言の内容 

【田村次長】 
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・会議の開催を宣言 

【井部会長】 

・挨拶 

【田村次長】 

・滝本委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

・会議録の確認：芳賀委員、船木委員に依頼 

【井部会長】 

報告事項「送電線新設工事に係る進捗状況等及び伐採工事について」に入る。 

  （東北電力㈱佐藤部長、佐藤主任、佐藤担当、渡辺主査、河川海岸砂防課中村課長、

大堀係長入室） 

 【東北電力佐藤部長】 

  ・挨拶 

 【東北電力佐藤主任】 

   資料№３について説明 

 【井部会長】 

   委員に質疑等を求める。 

【石野委員】 

  一枚目の２.伐採工事について①伐採工事（その１）が８箇所、②伐採工事（その

２）が６箇所と説明があったが、添付されている経過図の緑色の箇所と青色の箇所を

それぞれ数えると５箇所に見える。 

【東北電力佐藤主任】 

  経過図が２５，０００分の 1で縮尺が小さい。一つの緑の枠の中に２箇所入ってい

たりするので、四角の中で何箇所かまとめて作らせていただいた。 

【石野委員】 

  範囲としては図示されている範囲内ということでよろしいか。 

【東北電力佐藤主任】 

  そのとおり。 

【井部会長】 
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  他に質疑等を求めるがなかったので、報告事項「送電線新設工事に係る進捗状況等

及び伐採工事について」を終了。 

（東北電力㈱佐藤部長、佐藤主任、佐藤担当、渡辺主査、河川海岸砂防課中村課長、

大堀係長退室） 

次に、協議事項「令和元年度頸城区地域活動支援事業の追加提案事業」の審査に入

る。 

プレゼンテーションの進め方について事務局に説明を求める。 

 【古川主任】 

   事務局より説明。 

 【井部会長】 

   委員に質疑等を求めるがなし。 

・№追１「頸城区の小学生行事支援事業」について審査を開始 

   ・審査を辞退する委員に退席を求める。 

・提案団体に事業の説明を求める。 

【提案団体】（頸城地区公民館南川分館協議会） 

   №追１「頸城区の小学生行事支援事業」について提出資料をもとに説明 

 【井部会長】 

   委員に質疑等を求めるがなし。 

   以上で提案団体からのプレゼンテーションを終了 

   お手元の採点表に記載のうえ、事務局に提出していただきたい。 

   採点のため、１８時４５分まで休憩とする。 

    

 【井部会長】  

   採点結果について事務局に説明を求める。 

 【古川主任】 

   採点結果について説明。 

 【井部会長】 

   委員に質疑等を求めるがなし。     

追加募集についての採択に移る。 

採点の結果、「頸城区の小学生行事支援事業」については、採択することに異議は
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ないか。 

【全委員】 

  異議なし。 

【井部会長】 

  異議なしであるので、追加募集については採択された。 

  以上で、地域活動支援事業についての協議事項を終了する。 

  次に、報告事項「地域を元気にするために必要な提案事業」の経過報告について事

務局に説明を求める。 

 【田村次長】 

   資料№４について説明。 

   次に、担当課からビジターセンターの管理運営について、現状収入でのシミュレー

ション(案)が出されたので説明する。 

設定では、条例を廃止し普通財産となったビジターセンターを市から借り受けて運

営するものとなる。なお、平成３０年度の収支明細を基準とし、令和２年の宿泊者数

は平成３０年と同人数で一泊料金を３,０００円と設定。支出経費のうち消耗品や委

託料などの経費を削減し、修繕費は軽微な物のみとし、備品や設備の修繕は含めない。

建物および私有地の借地料は、経営コストに含めないものとした。 

以上の設定からすると、相当経営努力をしないと収支は厳しい状況となる。いずれ

にしても市と契約する団体がいなければ、ビジターセンターは使えないということに

なるので、赤字が予想される施設の運営を担える団体はいないのではないかとの意見

が出された。 

   ビジターセンターについては、今後も全体会の中で継続して検討を進めることとな

った。 

 【井部会長】 

   委員に質疑等を求める。 

 【芳賀委員】 

   大池・小池の遊歩道を自転車で通ってみたが、一切手入れされていない。落葉はそ

のまま腐っているし、横に生えている雑草で通り道が狭くなっている。 

   猪や熊などは、放ったらかしにしている場所に来るのではないか。安全性の面から

もう少し手入れをしないと、せっかく観光地でこれから何かしようという時にクマが
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出てけが人が出たという話になると大変なことになる。日常をチェックしていないと

スズメバチの問題なども出てくるので、そのへんも念頭に入れておいた方がよい。 

 【橋立所長】 

   維持管理の話については、所管課がこちらに来た時に、委員からご意見をいただい

ており、これから管理をしていくという話があった。 

   もう一つは、地域を元気にするために必要な提案事業の話の中で、地元の方々から

協力をしていただくことで、きめ細かな管理ができるのではないかと提案をいただい

ている。 

 【船木委員】 

   ビジターセンターの件で、資料№４に書かれていない内容が口頭でお話があったが、

資料があればいただきたい。 

 【田村次長】 

   資料というのは、担当課から出してもらったシミュレーションのことか。 

 【井部会長】 

   後ほど議事録ができる。 

 【船木委員】 

   了解 

 【井部会長】 

   他に質疑等を求めるがなし。 

 【田村次長】 

   前回７月１２日の地域協議会で報告した「総合事務所の時間外受付の見直し（案）」

についてご質問があった「総合事務所時間外受付に関係する頸城区の状況」の資料を

配布させていただいた。 

   次に、防災行政無線の戸別受信機の故障の件で、頸城区は多いのではないかという

質問があったが、頸城区と同時期に配備した受信機の修繕記録を安塚区、吉川区、三

和区と比較したところ頸城区については、３２２台に 1台の割合で故障しているとい

う状況であった。 

   吉川区、三和区よりも故障率は低い状況である。平成２８年度、２９年度は全く修

繕記録がなかったものの平成３０年度に８台故障したということから故障率が高い

という印象が強くなったものと考えられる。 
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    上越妙高山城マップに雁金城跡が抜けており、発行している新潟県上越地域振興局

企画振興部地域振興課に確認した。 

   案内図は全ての山城を網羅しているのではなく、散策していただける山城を中心に

一部を紹介したものであり、市外からの来場者が比較的訪れやすく、わかりやすい所

にした。作成に当たっては専門家の協力を得て作ったもので、現在第三版となってい

るが交通網の修正が主であり、追加の記載等は行っていない。 

予算の関係もあり、案内図そのものを継続していけるか未定であるということで、

頸城区の雁金城跡の追加掲載は、要望としてお聞きするということで回答があった。 

   次回の地域協議会は、８月２９日（木）午後６時３０分から開催したい。 

【井部会長】 

  他に質疑等を求める。 

【石野委員】 

  雁金城跡が載っていないということで、私個人としては非常に残念である。いろん

な条件の中でふるい落とされたというような説明に聞こえたが、全部で何城あって、

載せなかったのは、何城あるか教えていただけないか。 

【武内班長】 

  新潟県の山城の数は約１２０近くある、その中の１８城。上越地域振興局で発行し

ているのは妙高と上越で糸魚川は抜けている。 

【石野委員】 

  詳しく載せてあるものはそれなりの構えがあるという判断はできるが、この地図に

載せることが困難というのは意味がわからない。 

【橋立所長】 

  県がどうしたかというのは私どもではわからない。再度、質問をいただいたので県

に確認してお話をさせていただきたい。 

【石野委員】 

  いずれにしても予算がないのでということを耳にしたので、意見として挙げていた

だければと思う。 

【橋立所長】 

  意見として承って県の方にお伝えしたい。 

【笠原委員】 
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   「大池・小池を元気にする会」でそれぞれ担当を決めて取り組んでいるが、地域協

議会委員も、雁金城跡の狼煙上げ、大池まつり、頸城の祭典も含めて地域の活動に委

員として、積極的に参加する意識を持って取り組んでもらいたい。 

【井部会長】 

・委員に質疑等を求めるがなし。 

・会議の閉会を宣言 

  

９ 問合せ先 

頸城区総合事務所 総務・地域振興グループ    TEL：025-530-2311（内線 212） 

E-mail：kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せてご覧ください。 

file://fs-plum/316頸城区/総務・地域振興G/_23年度/地域協議会/第１３回/kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp

